

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Bersama Bhabinsa Gelar Sambang Desa

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 2, 2023 - 13:11



Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Bersama Bhabinsa Gelar Sambang Desa

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama dengan Bhabinsa, mengadakan kegiatan sambang di Desa Kedungwungu, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Rabu (2/8/2023).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan berbagai pesan kamtibmas yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Dalam pertemuan dengan warga Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas di lingkungan tempat tinggal mereka.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan oleh keduanya mengingatkan

pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan tempat tinggal.

Dengan kebersamaan dan kerjasama aktif dari masyarakat, potensi terjadinya tindak kejahatan dapat ditekan dan lingkungan akan menjadi lebih aman.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang, terutama berita hoax yang belum tentu kebenarannya dan tidak dapat dipertanggungjawabkan.

Sebagai masyarakat yang cerdas, penting untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya.

Masyarakat juga diingatkan untuk tidak melakukan tindakan main hakim sendiri.

Apabila terjadi masalah atau konflik, sebaiknya diselesaikan dan dipercayakan pada proses hukum yang berlaku. Dengan cara tersebut, tindakan yang diambil akan lebih adil dan sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan bahwa kegiatan sambang ini akan terus dilakukan secara rutin di berbagai desa yang masuk dalam wilayah hukum Polsek Krangkeng.

Ia mengajak seluruh warga masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

"Sinergi antara aparat keamanan, masyarakat, dan pemerintah desa merupakan kunci utama dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan," kata IPTU Tarno.

Dengan adanya kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng dan Bhabinsa, diharapkan hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat semakin kuat dan saling mendukung dalam menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Kedungwungu dan sekitarnya, tambah IPTU Tarno.